

Artikel vom 06.07.2022

Antrag der CSU-Stadtratsfraktion

# Umbenennung in Technische Hochschule Schweinfurt-Würzburg

## **Antrag: Umbenennung in Technische Hochschule Schweinfurt-Würzburg**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit großer Freude haben wir zur Kenntnis genommen, dass aus der Hochschule für angewandte Wissenschaften Würzburg-Schweinfurt nun eine Technische Hochschule werden soll.

Die CSU-Fraktion bittet daher die Verwaltung beim Freistaat Bayern darauf hinzuwirken, dass der zukünftige Name „Technische Hochschule Schweinfurt-Würzburg“ lautet.

Die Stadt Würzburg selbst wirbt auf ihren Ortseingang-Schildern mit dem Titel „Universitätsstadt Würzburg“ und unterstreicht damit zurecht ihre enge Verbundenheit zur Universität Würzburg. Was der Stadt Würzburg ihre Universität ist der Stadt Schweinfurt ihre Technische Hochschule. Da im Vergleich zum Standort Würzburg am hiesigen Standort ausschließlich technische Studiengänge angesiedelt sind, ist es nur logisch den neuen Namen dieser Schwerpunktverteilung entsprechend anzupassen.]

Mit freundlichen Grüßen

**Oliver Schulte**  
Mitglied des Stadtrates

**Klaus Rehberger**  
Mitglied des Stadtrates